

Que du temps - 1/2

De peine en peine; nos cœurs souffrent et la vie sur terre est bien souvent souffrance !

On se voit de plus en plus nettement comme on est et pour ce qu'on est mais on voit aussi ce qui nous sépare des autres... En cela se distancie, sans se croire meilleur. Chaque douleur nous permet de réaliser combien on est si petit et si peu en tout. Combien notre vie n'est rien et nous-mêmes nous ne sommes rien. On se rebelle contre nous-mêmes... Là on se trouve indigne de la mission à accomplir, incapable d'aider notre prochain et toujours imparfait.

Petit bonheur perdu

Comme tout le monde, j'ai cru au Bonheur ; ce petit "atout" qui m'était comme de l'eau entre mes mains et j'ai pas réussi à protéger que quelques gouttelettes qui avaient servies à embellir ma vie.

Que ce sentiment de manque, me lançait dans un océan de tendresse et des souvenirs qui me tonnaient la mémoire... Mes larmes me rattachaient au temps d'allegresse et d'allegresse !

Tout ce que j'avais cru, fut un fil de fumée restituant au passage de la pensée. Cette dernière qui se transformait brièvement en un fantôme effrayant ma latitude, mes croyances et en un instant j'ai porté l'habit d'une funeste qui avait fatalement agressé la valeur d'une personnalité.

Ce n'était pas une simple personnage mais c'était mon ame soeur à qui j'ai confié mon amour, coprs et ma vie entière. Mais rien n'est jamais acquis dans nos interieurs ni la force, ni la faiblesse et ni nos croyances !

Que du temps !

Ce n'était pas mon choix d'atteindre ce point de ma destinée mais, c'est ma vie qui fut dirigée. J'avais besoin du temps afin de dresser mes méfaits et garder mon humeur saine comme tout le monde. Je savais dés le début que ce n'est qu'une dominante vague de tristesse qui me lança dans un océan de pensées sans limites... Faut-il se cacher derrière une idéale personnalité pour laisser tomber un chagrin ayant tant ruiné nos intérieurs ??

J'avais besoin du temps !!

Que du temps,...

Pour supporter mon habituel ;

Accueillir le soleil d'un autre jour et Sourire à mon faible fil d'espoir

Dire bonjour à des âmes déjà disparus dans le rythme du jour,

Normaliser mon horloge à une heure précise, l'heure du retour

Réorganiser mon agenda et chatouiller mes écritures,

Boire mon café et Permettre à l'attention de suivre,

Les événements d'un journal et Pouffer à l'indifférence,

Travestir la haine d'une raison et Libérer l'hypocrisie des autres,

Maintenir des mensonges et faire semblant rien entendre,

Accepter l'existant et tolérer ce qui réside à l'intérieur

D'une personne croyant qu'au fond d'une douleur,

Que seule la faute était en faveur de la souffrance.

J'avais besoin du temps pour réagir,

Casser les voix des tourments et apprendre à ne plus affaiblir,

Que du temps - 2/2

Apprendre à aimer ma nouvelle vie !